

Reinician venta de pan en Matanzas

Última actualización: Jueves, 08 Junio 2023 13:30

Visto: 149

[Redacción Radio26](#) —

Con la llegada a la provincia de Matanzas de casi 30 toneladas de harina de procedencia nacional se retomó a partir de hoy la [producción de pan](#) de la canasta familiar normada en seis municipios.



Cerca de 496 mil consumidores de Matanzas, Cárdenas, Jovellanos, Colón, Jagüey Grande y Martí se benefician en este primer momento, luego de tres días de afectación en el servicio.

Según informa Daniel Yon Aguiar, director de Producción de la Empresa provincial de Alimentos, con la materia prima que llegó a la provincia no se podrán recuperar las producciones atrasadas.

En próximas horas se espera la llegada al territorio matancero de un cargamento de 20 toneladas de [harina de trigo](#) procedente de La Habana, para asegurar el suministro en el resto de los municipios, y en la medida en que se establezca el abastecimiento de trigo en el país se reiniciarán las producciones destinadas a sectores como Salud, Educación y otras entidades del sector empresarial.

Blanca Bonachea/TV Yumurí

Foto tomada del perfil de Facebook de la autora.